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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  6q0  /2017. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus  n  solicitando a reforma da Quadra do Povoado Tigre. 

Sala das Sessões, em 02 de Maio de 2017. 

Lêda Maria kJ Araújo Chaves 
Vere 

ATE§zati,Q RECEBIMENTO ROT 011  
EM.Wi • 	0E20 
	 fiA 

Secreari 



iCwREC5:B:41ENTOPROIN 

iSerfelárIJA • Straliva 

Em 	_DY 	DE 20 

APROVADO (i)N,:smika 	 
DE   A St OS  /1"1",PC S4 
reTOS CONTRA 
BIT,A 	51 	051 
4,1102z0 t4Ï04-•:-;  • 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°   8 13  /2017. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus Isolicitando a instalação de um ponto de wifi no Povoado 
Barro Vermelho, como também a instalação de Internet na Escola Municipal Dom Pedro I 
referido Povoado. Esse pedido é de suma em importância para a comunidade do Povoado 

Sala das Sessôes, em 02 de Maio de 2017. 

Lêda Maria Rcha,Af4jo Chaves 
Verea 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  657  /2017. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus , solicitando a sinalização e a pintura da faixa de pedestre 
aos lados do Mercado Municipal, Foto em anexo. 

Justificativa 
• A colocação é pertinente devido ao fluxo de automóveis e de pessoas que 

transitam principalmente nos dias de feira. 

Sala das Sessões, em 02 de Maio de 2017. 

Leda Maria R 
Ve 

ranjo Chaves 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N09i2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus , isolieitando os serviços de patrolamento nas estradas de 
sinais dentro do Povoado Tigre, Foto em anexo. 

Justificativa 
• A mesma se encontra danificada, devido à chuva e isso acaba dificultando a 

passagem dos automóveis. 

Sala das Sessões, em 02 de Maio de 2017. 

Léda Maria cha Araújo Chaves 
adora 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N6Z712017. 

FOTO 01 
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